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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 834 / 2025. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 

regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. 

Sr. Prefeito Municipal — Mário Cesár Barreto Azevedo e ao, Ilmo. Sr. Secretário 

Municipal de Administração —Alexsandro Alves, requeiro providencias urgente no 

sentido de executar a manutenção de pintura das faixas de pedestre na Avenida Beira 

Rio, em frente ao Educandário Cecilia Meireles. Considerando; 

O intenso trânsito de automóveis na via em questão e por se tratar de uma 

escola de alfabetização infantil, ou seja, com baixa média de idade entre os alunos, 

torna-se ainda mais essencial a pintura de uma faixa de pedestres e sinalização no 

local. O trecho indicado também possui fluxo intenso de pedestres, com isso, nos 

horários de entrada e saída de estudantes naquela instituição de ensino, que coincide 

com os horários de pico do sistema viário, fica evidente o risco de atropelamentos de 

pedestres. 

Essa propositura tem como objetivo proporcionar melhores condições de 

tráfego nesse trecho que é bastante movimentado. 

Substanciada pelos fatos narrados, pede e espera aprovação. 

Sala das Sessões, em 25de Maio de 2025. 

Evanil a Go çalve de 	eira 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 835  / 2025. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 

regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao 

Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Mário Cesár Barreto Azevedo e a Ilma.Sra 

Secretária de Serviços Públicos - Juliana Temido, requeiro que seja feita 

limpeza e remoção de lixos localizada próximo da Rua Macaubas,(por trás do 

Condomínio Encontro das águas). Considerando; 

Que a população da referida rua, clama por medidas administrativas 

municipais, no que concerne à limpeza da rua, que a bastante tempo essa 

limpeza não vem acontecendo. Uma vez que a vasta quantidade de resíduos 

favorece a proliferação de animais peçonhentos que, invariavelmente, ameaçam 

a segurança e a saúde dos moradores, evidenciado em imagens anexadas. 

Considerando que ambientes como estes, repletos de lixo e matéria orgânica, 

com a ausência de serviços de limpeza adequados tornam-se propícios também 

para a proliferação do mosquito Aedes Aegypti, que é o vetor de diversas 

doenças, tais como dengue, Zika, Chikungunya e febre amarela. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

— Estado da Bahia — 

Compreendendo que a conservação do ambiente urbano é serviço 

essencial à população e está diretamente ligado à saúde pública e ambiental, 

torna-se basilar que além da realização de limpezas nestes ambientes, sejam 

adotadas medidas preventivas, que impeçam novos descartes inadequados 

nesta localidade. 



CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

— Estado da Bahia — 

Nestes termos, pede e espera aprovação. 

Sala das Sessões, em 25 de maio de 2025. 

Evanil a onça ves d 
-Vem ora- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 836 / 2025. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Mário Cesãr Barreto Azevedo e a, Ilma. Sra. 

Secretária Municipal de Serviços Públicos— Juliana Tenório, requeiro a 

limpeza e remoção de lixo na Rua São José, localizado no Bairro Jardim Bahia, 

em frente ao Restaurante Colher de Pau. Considerando; 

Que a população da referida localidade, clama por medidas administrativas 

municipais, no que concerne à limpeza da rua, que a bastante tempo essa limpeza 

não vem acontecendo, evidenciado em imagens anexadas. Compreendendo que 

a conservação do ambiente urbano é serviço essencial à população e está 

diretamente ligado à saúde pública e ambiental, toma-se basilar que além da 

realização de limpezas nestes ambientes, sejam adotadas medidas preventivas, 

que impeçam novos descartes inadequados nesta localidade. 

Substanciada pelos fatos narrados, e buscando externar maior segurança 

aos munícipes, pede e espera aprovação. 

Sala das Sessões, em 25 de maio de 2025. 

a Go çalves 	eira 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

— Estado da Bahia — 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 837 2025. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Mário Cesár Barreto Azevedo e ao limo, 

Sr. Secretário de lnfraestrutura — William Campos, requeiro a pavimentação 

em asfalto na Rua Maria Quitéria, por trás do Condomínio Encontro das Aguas, 

localizada no Bairro Jardim Bahia. 

É uma reinvindicação dos munícipes que sofrem todos os dias devido à 

ausência desta infraestrutura (Anexo I). 

A execução desta desmanda proporcionará bem estar aos moradores 

locais e transeuntes, viabilizando o tráfego de veículos além de valorizar os 

imóveis localizados na mencionada rua. 

Nestes termos, pede e espera aprovação. 

Sala das Sessões, em 25 de maio de 2025 



CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 838  / 2025. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Mário Cesár Barreto Azevedo e a Ilma. Sra. 

Secretária Municipal de Serviços Públicos — Juliana Temido, requeiro 

Limpeza e Manutenção na Margem do Rio da Rua Ilhéus — Bairro Jardim 

Bahia.Considerando; 

Que esta solicitação tem como base diversas demandas encaminhadas 

por moradores da região, que têm expressado crescente preocupação com o 

acúmulo de lixo e materiais descartados inadequadamente no local (evidenciado 

em anexos). 

A atual situação da margem do rio nesta área se apresenta de forma 

bastante crítica, com a presença de detritos variados e resíduos que, além de 

impactarem negativamente o meio ambiente, oferecem potenciais riscos à saúde 

pública, especialmente devido ao aumento da proliferação de insetos e outras 

pragas. Tal cenário, como é de conhecimento geral, pode contribuir para o 

surgimento de doenças e, consequentemente, afetar a qualidade de vida da 

população local. Em anexo, envio fotos que evidenciam a condição atual da área, 

para facilitar a compreensão da necessidade e da urgência dos serviços 

solicitados. 

Destaco que a execução da limpeza e da manutenção da margem do rio 

nesta localidade não apenas proporcionará melhores condições ambientais e 

sanitárias, mas também contribuirá para a preservação de um recurso natural 

importa -para o municjpio. A ação-preventiva é, sem dúvida, essencial para /te 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

evitar que problemas maiores possam surgir, minimizando, assim, os custos com 

futuras intervenções corretivas. 

Compreendo a complexidade das demandas e a importância da 

programação das atividades da Prefeitura, mas reforço o caráter de urgência que 

envolve esta solicitação. A comunidade local se mostra ansiosa e confiante de 

que o poder público atenderá a esta demanda, assegurando o bem-estar e a 

segurança de todos os cidadãos que residem no bairro Jardim Bahia. 

Substanciada pelos fatos narrados, e buscando extemar maior segurança 

aos munícipes, pede e espera aprovação. 

Sala das Sessões, em 25 de Maio de 2025. 

Evanil a Go içalve 
-Ve ad 

e  e  veira 



CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 



APROVADO (A)ASESSTkOK  

r  DELqj 06  1  2.9  DR  ualv 

\

VOTOS C:rONIRA 	_ _...=___ 

MESA DA C çv` 1:1P.  °,9  i_  (2_4_ai 

1  -----4/@ --------
1---  P-_-.2,12aTE 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 839 i 2025. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Mário Cesár Barreto Azevedo, ao limo. Sr. 

Secretário Municipal de lnfraestrutura — William Campos, requeiro a fixação 

de tampa em concreto para vedação no canal localizado na Rua Pojuca n° 71, 

no Bairro Jardim Bahia. Considerando; 

Que os pedidos dos moradores desta localidade, que relatam estarem 

sofrendo constrangimentos diários. A ausência desta peça impossibilita a 

vedação apropriada do canal, (conforme Imagem I, a seguir), sendo assim, é 

exalado forte odor nesta localidade, e já ocorreu acidentes devido a essa falta de 

vedação. Além disso, funciona como um facilitador para o descarte inadequado 

de animais mortos e entulhos de diversos tipos. Nestes termos, pede e espera 

aprovação. 

Sala das Sessões, em 25 de Maio de 2025. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Baliu. — 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFCil‘Mi- 
- Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 840 / 2025. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Exercício — Mário Cesár Barreto Azevedo e ao, limo. Sr. 

Secretário de Infraestrutura — William Campos, requeiro reparo de buracos na 

Rua Nossa Senhora de Fátima, localizado no Bairro Jardim Bahia. Considerando; 

Que a situação dos buracos na referida rua tem se agravado nos últimos 

meses, causando diversos transtornos aos moradores e aos condutores de 

veículos que por ali transitam. Tais buracos têm representado um risco à 

segurança, danificando veículos e colocando em perigo a integridade física dos 

pedestres, evidenciado em imagem anexada. 

Portanto, solicito encarecidamente que sejam tomadas as medidas cabíveis 

para efetuar o reparo e o nivelamento da pavimentação da Rua Nossa Senhora 

de Fátima. A resolução desse problema não apenas garantirá a segurança da 

comunidade local, como também contribuirá para a preservação da infraestrutura 

urbana. 

Substanciados pelos fatos narrados, pedimos e esperamos aprovação. 

Sala das Sessões, em 25 de Maio de 2025. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

— Estado da Bahia — 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 541 / 2025. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Mário Cesár Barreto Azevedo e ao, limo. 

Sr. Secretário Municipal de Infraestrutura — William Campos, requeiro o 

fechamento de tampa de esgoto em concreto Aberta, próximo a Ponte do 

PCTRAN. Considerando; 

Que foi constatado que uma tampa de esgoto está aberta e exposta, sem 

qualquer tipo de proteção adequada, evidenciado em imagens anexadas. Essa 

condição representa um perigo eminente para os pedestres, crianças e animais 

que transitam pela área, podendo causar acidentes graves, como quedas e 

ferimentos. Além disso, a tampa de esgoto aberta contribui para a disseminação 

de odores desagradáveis, além de facilitar a entrada de resíduos sólidos, detritos 

e animais indesejados no sistema de esgoto. Isso compromete a eficiência do 

saneamento básico e pode resultar em problemas ambientais e de saúde 

pública. Diante dessas circunstâncias, requeiro que seja realizada a intervenção 

necessária para o fechamento imediato da tampa de esgoto em questão. 

Ressalto a importância de uma inspeção abrangente nas demais tampas de 

esgoto de nossa região, a fim de garantir que todas estejam seguras e 

devidamente fechadas. 

Substanciada pelos fatos narrados, pede e espera aprovação. 

Sala das Sessões, em 25 de Maio de 2025 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 842 2025. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal— Mário Cesár Barreto Azevedo e ao, limo. Sr. 

Secretário Municipal de Administração — Alexsandro Alves, requeiro 

providencias urgente no sentido de executar a manutenção de pintura das faixas 

de pedestre do PCTRAN. Considerando; 

Que esse perímetro é de intenso tráfego de veículos e pessoas para que 

fiquem mais visíveis aos pedestres e motoristas. A mesma encontra-se 

praticamente apagada pelo uso e tráfego intenso dos veículos, o que sobretudo, 

durante a noite traz ainda mais preocupação aos usuários. Essa propositura tem 

como objetivo proporcionar melhores condições de tráfego nesse trecho que é 

bastante movimentado. 

Substanciada pelos fatos narrados, pede e espera aprovação. 

Sala das Sessões, em 25 de Maio de 2025. 

Evanil a Go çalve de veira 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 843 /2025. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Mário Cesár Barreto Azevedo e ao, limo. 

Sr. Secretário Municipal de Administração — Alexsandro Alves, requeiro que 

seja tomada providência para a colocação de Placa Indicativa com a respectiva 

denominação nas Ruas do Bairro Siriema I. Considerando; 

Que nesse bairro onde as ruas não contêm identificação com placas, 

dificultando a prestação de serviços dos correios. Essas mesmas dificuldades são 

sentidas pelos munícipes quando necessitam fornecer seus endereços em 

currículos, cadastros comerciais e bancários. Essa situação gera 

descontentamento dos moradores que por diversas vezes não recebem 

postagem ou mercadorias pelo motivo acima citado 

Substanciada pelos fatos narrados, pede e espera aprovação. 

Sala das Ses ões, em 2 	o de 2025. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 844 / 2025. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 

regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. 

Sr. Prefeito Municipal - Mário Cesár Barreto Azevedo e ao, Ilmo. Sr. Secretário 

Municipal de Infraestrutura - William Campos, requeiro a instalação de braços de 

lâmpadas nos postes localizados na Caiçara 1, mais precisamente nas imediações da 

torre de internet,. 

A falta de iluminação adequada na região tem sido um problema constante, 

especialmente à noite, quando a visibilidade é reduzida e a segurança se torna uma 

preocupação, evidenciado em imagens anexadas. A instalação das lâmpadas 

contribuirá significativamente para o bem-estar dos moradores, tendo como objetivo 

de melhorar a iluminação pública na área e garantir mais segurança á população que 

reside e circula por ali 

Diante do exposto, solicito que a Prefeitura, por meio da Secretaria responsável, 

tome as providências necessárias para a instalação da iluminação pública na referida 

localidade, atendendo assim uma demanda importante da comunidade. 

Substanciada pelos fatos narrados, pede e espera aprovação. 

Sala das Sessões, em 25 de Maio de 2025. 

Evanil a Go çalve de 	eira 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 845 / 2025. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 

regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. 

Sr. Prefeito Municipal - Mário Cesár Barreto Azevedo e ao, Ilmo. Sr. Secretário 

Municipal de Infraestrutura - William Campos, requeiro que sejam realizadas 

adequadas sinalizações de quebra-molas em todas as ruas do Bairro Jardim Bahia. 

O Jardim Bahia é uma área residencial de grande densidade populacional, com 

muitas crianças e idosos, e, em razão da falta de sinalização e controle de velocidade, 

os moradores têm se deparado com situações de risco no trânsito local, especialmente 

com veículos circulando em alta velocidade. A instalação de quebra-molas e a correta 

sinalização de sua presença contribuirão para a redução de acidentes e para a 

melhoria da segurança viária no bairro. 

Diante disso, solicito que sejam adotadas providências urgentes para a instalação 

da sinalização de quebra-molas em todas as ruas do Jardim Bahia, garantindo que o 

trânsito na localidade se torne mais seguro e adequado às necessidades da 

comunidade. 

Substanciada pelos fatos narrados, pede e espera aprovação. 

Sala das Sessões, em 25 de Maio de 2025. 

Evanil a Go çalve de 	eira 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 846 / 2025. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 

regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. 

Sr. Prefeito Municipal — Mário Cesár Barreto Azevedo e ao, Ilmo. Sr. Secretário 

Municipal de lnfraestrutura — William Campos, requeiro a realização de melhorias 

urgentes na estrada que liga Paulo Afonso ao Povoado Várzea, que encontra-se em 

condições precárias, dificultando o tráfego e comprometendo a segurança dos 

usuários. 

A estrada que interliga Paulo Afonso ao Povoado Várzea tem sido constantemente 

afetada por buracos, irregularidades no pavimento e falta de sinalização adequada, o 

que tem gerado diversos transtornos para os moradores da região, além de aumentar 

os riscos de acidentes. A situação tem se agravado com as condições climáticas e o 

tráfego de veículos pesados, que acabam piorando ainda mais o estado da via. 

A melhoria da estrada é de extrema importância não apenas para a segurança 

dos motoristas, mas também para o desenvolvimento econômico da região, já que a 

estrada é um dos principais acessos ao povoado e áreas adjacentes, facilitando o 

escoamento de produtos agrícolas e o deslocamento de pessoas. 

Diante do exposto, solicito que a Prefeitura, por meio da Secretaria competente, 

tome as providências necessárias para recuperação e melhoria urgente da estrada, 

incluindo o reparo de buracos, a nivelamento do pavimento, a adequação da 

sinalização e, se necessário, a recapeamento total da via. 

Substanciada pelos fatos narrados, pede e espera aprovação. 

Sala das Sessões, em 25 de Maio de 2025. 
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